

Retiran la denuncia contra Juan José Cortés

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 28 de Septiembre de 2011 01:00



(HUELVA, 28/09/2011) El pasado lunes **Antonio Fernández Jiménez**, tío de **Juan José Cortés**, retiraba la denuncia que había interpuesto contra Juan José, su padre y dos de sus hermanos, por presuntas agresiones con arma de fuego. Así lo aseguraba esta semana el propio Juan José Cortés en **conversación telefónica** con ACTUALIDAD EVANGÉLICA.

Cortés afirmó a este medio sentirse tranquilo, reiteró su completa inocencia (“Yo se bien lo que pasó y no pasó esa noche y por eso estoy tranquilo”), y avanzó su intención de pedir al Juez que se retiren los cargos que pesan contra su persona, ahora que ha sido retirada la denuncia, aunque desconoce si la fiscalía actuará de oficio y mantendrá abierto el proceso.

A pesar de su confesada tranquilidad, el pastor evangélico reconoció sentirse molesto por la actitud de los medios, que “fueron rápidos para informar de mi detención, pero ahora que se ha retirado la denuncia, no se ha dicho nada”, se quejaba.

También está molesto con algunos políticos que pronunciaron juicios paralelos contra su persona sin respetar la presunción de inocencia que le corresponde como ciudadano, y en declaraciones hecha en el día de hoy a Europa Press, dijo que **estudiará querellarse contra algunos de ellos** por ese motivo.

Retiran la denuncia contra Juan José Cortés

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Miércoles, 28 de Septiembre de 2011 01:00

Asimismo, dijo que sigue estando a disposición del Partido Popular para seguir desempeñándose como asesor para asuntos de Justicia, si el partido lo considera oportuno. El PP, de momento, no se ha pronunciado sobre si sigue contando con él.

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA | VÍDEO: EUROPA PRESS

Noticias relacionadas:

. [Yo le creo a Juan José](#) (24/09/2011)

. [Juan José Cortés detenido por su presunta implicación en un tiroteo acontecido durante una reyerta familiar](#) (21/09/2011)